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Conformité 

 

Documentation de spécifications contrôlée pour ce PDF :  

CCI_CC_Fronius_Code of Conduct_Business Partners (FR), version 2 (01/25) 

 

Ce document est valable pour l'ensemble de l'entreprise Fronius. 

 

Fronius se réserve tous les droits, en particulier le droit de reproduction et de diffusion ainsi que de 

traduction. Aucune partie de l'ouvrage ne peut être reproduite sous quelque forme que ce soit ou 

enregistrée, traitée, reproduite ou diffusée à l'aide de systèmes électriques sans l'autorisation écrite 

de Fronius. Nous attirons votre attention sur le fait que, malgré le soin apporté à leur élaboration, 

toutes les informations contenues dans ce document sont fournies sans garantie et que toute 

responsabilité de l'auteur ou de Fronius est exclue. 
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1 Préambule - Nos valeurs nous définissent 

Le code de conduite Fronius pour les partenaires commerciaux établit des normes claires qui 

s'appliquent à tous les partenaires commerciaux de l'ensemble de l'entreprise Fronius. Nous 

attendons de nos partenaires commerciaux à travers le monde qu'ils agissent dans le respect des lois 

et en accord avec nos valeurs Fronius tout au long de la chaîne de valeur. En tant que partie intégrante 

de toute cette chaîne de valeur, nous assumons collectivement nos responsabilités, assurant ainsi une 

collaboration intègre, durable et responsable. 

 

Les valeurs de notre entreprise sont au cœur de nos actions quotidiennes : Communauté, innovation 

et créativité, durabilité, conscience de la qualité et rentabilité. 

Elles se reflètent également dans notre code de conduite interne, qui résume nos normes en matière 

de conformité, d'éthique et de respect de la loi. 

 

Pour nous, il va de soi que nous respectons ces valeurs, ainsi que les lois et les normes en vigueur. 

Nous nous engageons à adopter une gestion d'entreprise responsable sur les plans écologique et 

social. Nos partenaires commerciaux sont un élément essentiel du succès de l'entreprise, ils fondent 

la confiance placée en Fronius et notre réputation. C'est précisément pour cette raison que nous 

tenons à établir des principes clairs (environnementaux, sociaux et de gouvernance) dans la vie des 

affaires. 

 

Ce que nous attendons de vous en tant que nos partenaires commerciaux : 

Nous attendons également de nos partenaires commerciaux qu'ils agissent en accord avec nos 

valeurs, qu'ils respectent toutes les lois applicables pertinentes et qu'ils s'engagent à respecter 

les normes internationalement reconnues en matière de droits de l’Homme, d'environnement, 

de responsabilité sociale et de gouvernance d'entreprise ( « Normes ESG »).  

 

Le présent Code de conduite pour les partenaires commerciaux expose nos principes de collaboration 

intègre, durable et responsable, que nous attendons de voir respectés par nos partenaires.  

  

Nous partons du principe que vous communiquez également le contenu du présent code à vos 

partenaires commerciaux et les engagez également à respecter les principes. 



 

Code de conduite Fronius pour les partenaires commerciaux 6/10 

 

2 Intègre et conforme à la loi 

Fronius assume la responsabilité des effets de ses décisions et activités sur la société, l'économie et 

l'environnement. L'honnêteté et la loyauté sont à la base de nos actions. 

 

Le respect des lois en vigueur ainsi que des règles internes constitue la base de toutes les activités 

et décisions de l'entreprise. 

 

Ce que nous attendons de vous en tant que nos partenaires commerciaux : 

Nous présumons que nos partenaires commerciaux respectent toutes les lois et réglementations 

qui s'appliquent à leurs activités. Il s'agit notamment du respect des réglementations en matière 

d'exportation et des régimes de sanctions. Ils respectent et protègent les droits de la personnalité, la 

propriété intellectuelle et la confidentialité des informations. 

 

Les accords et les conventions de toute nature qui limitent la concurrence libre et loyale ne sont pas 

pour nous un moyen adéquat de réaliser des projets. Nos partenaires commerciaux s'engagent à 

respecter les dispositions pertinentes du droit de la concurrence et du droit des ententes. 

 

Nous ne tolérons aucune forme de corruption, de pots-de-vin ou de blanchiment d'argent. Nos 

partenaires commerciaux ne sollicitent pas de cadeaux, de faveurs personnelles ou de services 

inappropriés à vos partenaires de coopération. Nous présumons que vous veillez à ce que vos 

relations ou intérêts personnels ne viennent pas interférer avec vos activités professionnelles. Tout 

conflit d'intérêts, même potentiel, doit être signalé sans délai afin que des mesures appropriées 

puissent être prises ensemble pour le résoudre. 

Nous attendons de vous que vos registres financiers et d'exploitation soient tenus conformément 

aux principes comptables généralement reconnus. Ils divulguent des informations sur les pratiques 

sociales et environnementales ainsi que sur les activités commerciales, dans la mesure où elles 

sont pertinentes pour le respect du devoir de vigilance de la chaîne d'approvisionnement. 

 

Le respect des lois relève pour nous de l’évidence. Nos partenaires commerciaux ne tolèrent aucun 

comportement de corruption ou de restriction de valeur et déclarent les conflits d'intérêts. 
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3 Pour les personnes 

Pour nous, l'être humain est au centre de nos préoccupations. Chaque personne est unique, 

précieuse et a le droit d'être traitée avec respect et dignité. Nos relations sont marquées par la 

tolérance et l'estime. 

 

Nous condamnons toute forme de discrimination, d'intimidation ou de harcèlement sexuel. 

  

La santé et la sécurité de nos collaborateurs et de toutes les personnes employées dans le cadre de 

notre chaîne de création de valeur sont particulièrement importantes pour nous. 

 

Nous nous considérons comme un employeur équitable. Le respect des droits de l’Homme et 

l'adhésion aux normes internationales du travail ont une grande importance chez Fronius. 

 

Ce que nous attendons de vous en tant que nos partenaires commerciaux : 

Vous respectez les droits de l’Homme reconnus au niveau international et vous engagez en 

particulier à respecter la Charte des droits de l’Homme ainsi que les normes fondamentales de 

l'Organisation internationale du travail (OIT). Les dispositions du droit du travail et du droit social 

sont respectées et appliquées. 

Les partenaires commerciaux ont l'interdiction formelle de recourir au travail forcé, au travail des 

enfants, ou à toute forme d'exploitation, de mépris des personnes, ainsi qu'à la traite des êtres 

humains. 

 

Vous adhérez aux droits de l’Homme internationaux et aux normes fondamentales du travail.  

 

Vous veillez à respecter vos obligations de diligence raisonnable pour les produits contenant des 

minerais de conflit, conformément aux principes directeurs de l'OCDE.  

 

Vos employés perçoivent des salaires appropriés et équitables, les dispositions légales concernant le 

salaire minimum sont impérativement respectées. Les horaires de travail sont fixés conformément à 

la législation en vigueur. 
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Nos partenaires commerciaux traitent leurs employés avec respect et encouragent la diversité, 

l'égalité et l'inclusion. Ils assurent un environnement de travail sûr et sain. Toute forme de 

discrimination, de harcèlement ou d'intimidation est rejetée. Lorsque des forces de sécurité, qu'elles 

soient privées ou publiques, sont mobilisées pour protéger les lieux de travail, elles doivent agir dans 

le respect des droits de l'homme, en veillant notamment à prévenir les violences et les atteintes à la 

liberté syndicale. 

 

En tant que nos partenaires commerciaux, vous respectez les droits locaux, nationaux et 

internationaux en vigueur concernant la terre, la forêt et l'eau, en particulier ceux des minorités et 

des peuples indigènes, et vous observez l'interdiction des expulsions forcées illégales. 

 

Vous prenez des mesures techniques et organisationnelles pour respecter les lois sur la protection 

des données et pour prévenir les attaques de cybercriminalité. 
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4 Pour notre environnement 

La durabilité est le fondement de notre action. Cela se reflète non seulement dans nos 

développements, produits et services, mais aussi dans la fabrication des différents composants. 

Ensemble, nous contribuons à préserver les ressources et à améliorer la qualité de vie pour nous-

mêmes et les générations futures. 

 

Ce que nous attendons de vous en tant que nos partenaires commerciaux : 

Nos partenaires commerciaux respectent toutes les réglementations en vigueur ainsi que les 

conventions internationales relatives à la protection de l'environnement et au développement 

durable. Ils s'efforcent d'utiliser avec parcimonie et efficacité les ressources naturelles telles que les 

matières premières, le sol, l'air et l'eau. Dans la mesure de vos possibilités, vous prenez les mesures 

appropriées pour réduire vos émissions de gaz à effet de serre, par exemple en mettant en œuvre des 

mesures d'efficacité énergétique et en utilisant des énergies renouvelables. Vous veillez à la réduction 

et à la prévention des déchets ainsi qu'à la réutilisation et au recyclage des ressources.  Vous 

manipulez les produits chimiques dangereux et autres substances de manière responsable et éliminez 

les déchets dans les règles de l'art. Vous respectez la protection de la biodiversité et ne contribuez pas 

à la dégradation des écosystèmes. Il s'agit notamment de s'assurer que le partenaire commercial ne 

contribue pas à la modification, à la déforestation ni à la dégradation des forêts naturelles et que les 

matières premières et les produits sont fabriqués dans les pays producteurs sans déforestation et 

conformément à la législation locale en vigueur. 

 

Nos partenaires commerciaux prennent au sérieux leur devoir de diligence tout au long de la chaîne 

d'approvisionnement et transmettent également les principes établis dans le présent code de 

conduite à leurs propres partenaires commerciaux. Ils veillent à ce que la qualité et la sécurité des 

produits soient conformes aux exigences en vigueur. Ils respectent en particulier les prescriptions 

légales concernant la sécurité, l'étiquetage et l'emballage des produits ainsi que l'utilisation de 

matériaux et de substances dangereux. 

 

En tant que notre partenaire commercial, vous répondez aux normes de qualité en vigueur et vous 

vous efforcez d'améliorer constamment vos produits. Vous vous assurez de préserver les ressources 

naturelles dans les domaines où vous opérez et encouragez tous les collaborateurs à adopter un 

comportement respectueux de l'environnement. 
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5 Obligatoire et cohérent 

Les violations des lois et des normes éthiques ne vont pas seulement à l'encontre de nos valeurs, elles 

peuvent également entraîner de graves conséquences et sanctions . 

 

Nous ne tolérons aucune infraction et prenons des mesures dès que nous soupçonnons une violation 

des règles énoncées dans le présent Code de conduite. 

 

Ce que nous attendons de vous en tant que nos partenaires commerciaux : 

Nous attendons de nos partenaires commerciaux qu'ils signalent immédiatement toute 

préoccupation pertinente ou toute violation observée des principes et des règles de conduite énoncés 

aux présentes. Pour ce faire, veuillez vous adresser à compliance@fronius.com. Vous pouvez 

également envoyer un message via le canal de signalement Fronius, qui est disponible sur notre site 

web. 

Tous les signalements sont traités de manière confidentielle et font l'objet d'une enquête approfondie. 

 

Nous avons besoin de votre soutien pour mettre en œuvre nos valeurs dans nos activités quotidiennes. 

 

Vous vous engagez à respecter et à mettre en œuvre les exigences énoncées dans le Code de 

conduite pour les partenaires commerciaux. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

We act 

Our Code of Conduct 

for all  

Fronius Business Partners 
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in line with 

our values.
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This document applies to the entire Fronius company. 

 

Fronius reserves all rights, in particular the right of reproduction, distribution and translation. No part 

of this document may be reproduced in any form or stored, processed, copied or distributed using 

electronic systems without the written permission of Fronius. It should be noted that, despite careful 

editing, all information in this document is provided without guarantee and any liability on the part of 

the author or Fronius is excluded. 
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1 Introduction – Our values define us 

The Fronius Code of Conduct for Business Partners sets out clear standards that apply to all business 

partners of the entire Fronius company. We expect our business partners along the entire value chain 

to act in accordance with the law and in line with our Fronius values worldwide. As part of that entire 

value chain, we assume joint responsibility and thus ensure that we work together sustainably, 

responsibly and with integrity,. 

 

Our corporate values are at the centre of our daily activities: Community, Innovation, Creativity, 

Sustainability, Quality Awareness and Cost Effectiveness. 

These are also reflected in our internal Code of Conduct, which summarises our standards in terms of 

compliance, ethics and legal conformity. 

 

For us, it goes without saying that we adhere to these values as well as applicable laws and standards. 

We are committed to an ecologically and socially responsible form of corporate governance. Our 

business partners are an essential part of the company's success, they are the reason for the trust 

placed in Fronius and our reputation. This is precisely why it is important to us to establish clear 

principles (environmental, social and governance) for business activities. 

 

What we expect from you as our business partner: 

We expect our business partners to also act in accordance with our values, to comply with all 

relevant applicable laws and to commit to internationally recognised human rights, 

environmental, social and corporate governance standards (“ESG standards”). 

 

In this Code of Conduct for Business Partners, we have set out our principles for working together 

with integrity, sustainably and responsibly, which we expect our business partners to adhere to.  

 

We require that you communicate the content of this code to your business partners as well and that 

you will also oblige them to comply with the same principles. 
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2 With Integrity and Legally Compliant 

Fronius takes responsibility for the impact of decisions and activities on the society, the economy and 

the environment. Honesty and integrity form the basis of our actions. 

 

Compliance with the applicable laws and internal rules is the basis for all business activities and 

decisions. 

 

What we expect from you as our business partner: 

We expect our business partners to comply with all laws and regulations that are applicable to their 

activities. This includes compliance with export-related regulations as well as sanction regulations. 

They respect and protect personal rights, intellectual property, and the confidentiality of information. 

 

In our view, agreements and arrangements of any kind that restrict free and fair competition are not 

an adequate means to realise projects. Our business partners are committed to complying with the 

relevant competition and antitrust regulations. 

 

We do not tolerate any form of corruption, bribery, or money laundering. Our business partners do 

not demand gifts, personal favours or inappropriate services from their cooperation partners. We 

require that you ensure that personal relationships or interests do not affect your business activities. 

Any – even merely potential – conflicts of interest must be disclosed immediately so that appropriate 

measures can be taken jointly in order to resolve them. 

We expect your financial and operating records to be maintained in accordance with generally 

accepted accounting principles. They disclose information on social and environmental practices 

and business activities where these are relevant for compliance with the supply chain related due 

diligence obligation. 

 

Compliance with the law is a matter of course for us. Our business partners do not tolerate corrupt or 

value-restricting behaviour and disclose conflicts of interest. 
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3 For the People 

For us, people are at the centre. Every person is unique, valuable and has the right to be treated with 

respect and dignity. Our corporate culture is characterised by tolerance and appreciation. 

 

We condemn any form of discrimination, bullying or sexual harassment. 

  

The health and safety of our employees and all people employed across our value chain are 

particularly important to us. 

 

We see ourselves as a fair employer. Fronius attaches great importance to respect for human rights 

and a commitment to international labour standards. 

 

What we expect from you as our business partner: 

You respect internationally recognised human rights and are committed in particular to complying 

with the Human Rights Charter and the ILO core labour standards of the International Labour 

Organisation. Labour law and social law requirements are respected and complied with. 

Business partners are strictly prohibited from resorting to forced labour, child labour, or any other 

form of exploitation and human trafficking. 

 

You are committed to international human rights and core labour standards.  

 

You ensure that you fulfil your due diligence obligations regarding products containing conflict 

minerals in accordance with the OECD Guidelines.  

 

Your employees receive appropriate and fair wages, and legal requirements regarding the minimum 

wage are strictly adhered to. Working hours are set in accordance with applicable laws. 

 

Our business partners treat their employees with respect and promote diversity, equality and 

inclusion. You ensure a safe and healthy working environment. Any form of discrimination, 

harassment, or bullying is rejected. If private or public security forces are commissioned to protect 

business premises, they act with respect for human rights, in particular to avoid violence and the 

violation of freedom of association. 



 

Fronius Code of Conduct for Business Partners 8/10 

 

 

As our business partner, you respect the applicable local, national and international land, forest and 

water rights, especially those of minorities and indigenous peoples, and observe the ban on 

unlawful forced evictions.   

 

You take technical and organisational measures to comply with data protection laws and to prevent 

cybercrime attacks. 
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4 For our Environment 

Sustainability forms the basis of our actions. This is reflected not only in our developments, products, 

and services, but also in the production of the individual components. Together, we are helping to 

conserve resources and improve the quality of life for ourselves and future generations. 

 

What we expect from you as our business partner: 

Our business partners comply with all applicable regulations and international agreements regarding 

environmental protection and sustainability. You endeavour to use natural resources such as raw 

materials, soil, air, and water sparingly and efficiently. As far as possible, you take appropriate 

measures to reduce your greenhouse gas emissions, for example by implementing energy efficiency 

measures and using renewable energies. You pay attention to the reduction and avoidance of waste 

as well as the reuse and recycling of resources.  You handle hazardous chemicals and other 

substances responsibly and dispose of waste properly. They respect the protection of biodiversity and 

do not contribute to the degradation of ecosystems. In particular, it is ensured that the business 

partner does not contribute to the alteration, deforestation or damaging of natural forests and that 

raw materials and products in the countries of production are produced deforestation free and in 

accordance with the relevant local legislation. 

 

Our business partners take their due diligence obligations across the supply chain seriously and also 

communicate the principles standardised in this Code of Conduct to their business partners. You 

ensure that product quality and safety meet the applicable requirements. In particular, you observe 

the legal requirements regarding the safety, labelling and packaging of products and the use of 

hazardous materials and substances. 

 

As our business partner, you fulfil valid quality standards and strive to continuously improve your 

products. You ensure that natural resources are conserved in the areas in which you work and that all 

employees are motivated to act in an environmentally conscious manner. 
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5 Committed and Consistent 

Violations of laws and ethical standards do not only contradict our values, they can also result in serious 

consequences and sanctions. 

 

We do not tolerate any violations and will take action in the event of any suspicion of violations of the 

provisions set out in this Code of Conduct.   

 

What we expect from you as our business partner: 

We expect our business partners to immediately report any relevant concerns or observed violations 

of the principles and rules of conduct standardised herein. To do so, please contact 

compliance@fronius.com. Alternatively, you can submit a report via the Fronius whistleblower 

reporting channel, which is available on our website. 

All reports are treated confidentially and will be investigated carefully. 

  

We rely on your support to realise our values in our day-to-day business. 

 

You undertake to comply with and implement the requirements set out in the Code of Conduct 

for Business Partners. 


